

Le président vénézuélien réaffirme la volonté de stabiliser le marché pétrolier



Moscou, 4 octobre (RHC)- Le président vénézuélien, Nicolás Maduro, a réaffirmé aujourd'hui la volonté de stabiliser, avec d'autres pays dont l'Arabie Saoudite et la Russie le contrôle du marché pétrolier.

Au cours de sa participation au 6e Sommet Mondial de l'Énergie qui se tient à Moscou, le chef d'état vénézuélien a relevé les efforts que déploient le Venezuela et d'autres pays membres de l'OPEP, l'Organisation des Pays Exportateurs de Pétrole, pour fixer des cours du brut plus justes.

Le président vénézuélien effectue cette semaine un périple international pour consolider les relations économiques et commerciales avec l'Algérie, la Russie, Belarus et la Turquie.

Lors de sa première escale en Algérie, Nicolás Maduro s'est entretenu avec le président Abdelkader Bensala.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/143366-le-president-venezuelien-reaffirme-la-volonte-de-stabiliser-le-marche-petrolier>



Radio Habana Cuba